

令和2年 第4回臨時教育委員会会議録

令和2年4月8日（水）

甲州市教育委員会

第4回臨時教育委員会 会議録

日 時 令和2年4月8日(水)(午後6時から)

場 所 甲州市役所2階 第2会議室

一 出席した委員は次のとおりである。

教 育 長	保 坂 一 仁	職 務 代 理	荻 原 浩 洋
委 員	矢 崎 秀 明	委 員	石 川 順 子
委 員	永 田 清 一		

一 欠席した委員は次のとおりである。

(なし)

一 出席した者は次のとおりである。

教育総務課長	雨 宮 邦 彦	教育総務課 L	河 村 敬
生涯学習課長	辻 学	生涯学習課 L	武 井 一 弘
文化財課長	飯 島 泉	文化財課 L	廣 瀬 勝 正
指導主事	小 椋 規 雄	教育総務課 L	高 石 宏 満
事務担当	窪 川 はづき		

一 欠席した者は次のとおりである。

(なし)

一 会議に付された案件は次のとおりである。

日程第1 新型コロナウイルス感染症対策について

教育総務課L ただいまから、甲州市教育委員会第4回臨時教育委員会を開催いたします。
教育長よりあいさつをお願いいたします。

教育長 昨日臨時教育委員会を開いたにもかかわらず、後日またこういう形で教育委員会を開かなければならない状況になってしまいまして、本当にご迷惑をおかけしております。実は、先程5時30分から県の方で記者会見がございまして、20例目の80代の女性の方が甲州市出身というふうなこと。それから23例目24例目25例目が、まず23例目が50代男性、24例目が50代女性、それから25例目が20代というようなことで、この方が親族というようなことで先程会見のなかで説明がされました。いずれにしても甲州市で4名の感染者がいるというような事態になってしまいまして、そんなかたちで結論を言いますと、私またこの後議事をしますけれども、緊急な対応をしていかななくてはならないということで、またご提案申し上げますけれども、ぜひご審議をお願いいたします。

教育総務課L ありがとうございます。では議事に入らせていただきます。議長につきましては会議規則第7条の規定によりまして、教育長をお願いいたします。

教育長 それでは、日程第1 新型コロナウイルス感染症対策についてということで、先程記者会見の内容で私は、まあ手書きでメモしたものなんですけれども、課長の方でもし詳細がわかりましたらお願いしたいのですが。

教育総務課長 教育長が申し上げたように、80代の女性が20例目になります。23例目の50代男性が、21例目の感染者と勤務先が一緒。で、21、22例目がご夫婦で、19例目の親族ということ。その19例目の方が共栄工業。で24例目が50代女性でご夫婦。で25例目が20代で、ちょっと聞き取りづらかったですけれども娘ということ。これが、居住地が甲州市ということで報告がされました。一応今わかっている時点では、このような状況です。

教育長 午後からは市長とも入れていく中で、副市長も交えてですね、相談する中で、市長の要請としてはしっかりとした対策をとってほしいという要請がございました。そういう中で、教育委員会として明日本来ならばこの後すぐというふうなことも考えられますけれども、長期的な休みに入りますので、明日午前中は心構え準備をですね、するために学校登校をさせると。で、給食食べてですね、午後から臨時休業という形をとっていきたいというふうに思っております。ですから、この後校長会を予定しておりますので、午前中は臨時休校のための準備、心構えの時間ということで捉えていただきまして、一応26日の2週間をとっていきたいというふうに今のところ考えております。26日の日曜日ですね。27日から登校というふうなこと。それどうなるかわかりませんが、一応2週間の期間をとっていきたいというふうに考えていますので、その辺で教育委員の先生方にご意見をいただいて、また校長会をこの後開きますので、なにかありましたらお願いしたいというふうに思います。生涯学習課長なにかありますか。

生涯学習課長 今のお話ですけれども、いろいろ情報が錯綜しているようで、21、22、19の組み合わせがいろいろあるようです。私も確か21と19で、21と23がご夫婦と聞いたんですけれど、21、22が親族なのかちょっとはつきりしないみたいですね。19と21、又は19と20どちらかが親族。

教育長 確か、私が聞いているのは23と21が同じ会社ということ。

生涯学習課長 23と21と言いましたよね。

教育長 23と21が同じ会社だということは聞いています。

生涯学習課長 どうも19の共栄工業という話は確か聞いてはいたんですがさっき、いろんな情報を見ていると、19と21が結びついているのか結びついていないのかはつきりわからない。もしかしたら19は22とじゃないかという話も。ちょっとそのへんがはつきりしないです。いずれにしてもたぶん流れとしては、これ以降の流れで間違いはないと思います。で、生涯学習のほうで

すけれども、今利用用図書の貸し出しを外で行ってはいますけれども、今回の案件に関しましては、安全の部分がある程度見えているということで、なかなか予約の図書の要望も多いので、しばらく様子見で続けてもいいのかなと思っています。もしこれで、市内で2次的な感染が出てくるようであれば、訂正したいと思いますけれども、ちょっと2・3日続けてみたいとは思っております。ただ、職員にはもう消毒とか徹底するようという指示は出していくつもりではありますけれども。

- 教育長 はい、文化財課長。
- 文化財課長 特にありません。
- 教育長 指導主事。
- 指導主事 はい、特にありません。
- 教育長 そうしたら、提案した明日午後から休校、26日まで。そんなような状況で、進めたいと思いますけれども、その辺のご意見をいただきたいと思いますが、よろしく願いいたします。
- 永田委員 はい。今教育長の提案に賛同します。やはりそこには、これだけはっきり、はっきりしているからまだいい、先があるから。本当に真っ暗というわけではないので、最低でも2週間はとって、その間もきちっと経過すれば、その次の見解、対応が見えてくるのでいいと思います。はい、すいませんです。
- 教育長 はい、石川委員。
- 石川委員 24と25は親子ですか。
- 教育総務課長 親子です。
- 石川委員 この人達って、甲州市だとするといちやまとかオギノ行くじゃないですかね。そうするとなんかすごく困っちゃうんですけれども。とりあえずは、学校の件は教育長のご意見でいいと思います。
- 矢崎委員 すいません。あと、子どもさんの学校関係はそのへんはどうなっているのでしょうか。
- 教育長 そのへんの情報は個人情報ではいってこない。
- 矢崎委員 そのへんについてはいずれにしても、本人達は間違いはないけれども、子ども関係というのは、また更に心配な部分がありますから、
- 教育長 24・25は、症状は出ていないとかって言ってなかったでしたか、会見で。
- 文化財課長 24・25は、症状なしです。
- 石川委員 なしも怖いね。
- 文化財課長 今のところは症状なしということですよ。
- 職務代理者 なしで入院もしていないんですよ。
- 文化財課長 ですので恐らく濃厚接触者ということで検査を受けた結果、陰性が確認されたという。今出されているのはそういう結果です。
- 生涯学習課長 25については、入院の手続きをして終わっている。
- 文化財課長 そうですか。
- 教育長 入院はそれぞれ、症状はないということですよ。
- 石川委員 ごめんなさい。20と24・25は、同居家族ということ。
- 永田委員 そうそう。
- 石川委員 4人家族。じゃあ、もう1人はお父さん。
- 教育長 20・23・24・25です。
- 石川委員 皆家族。家族で定職が同じ。
- 文化財課長 お母さんがいて、息子がいて息子夫婦の奥さんがいて、その子どもが20代。
- 石川委員 じゃあ息子が、お父さんが職業同じ人からもらってきちゃったということですか。

生涯学習課長 その可能性が高いですね。

石川委員 そしてたまたま転倒したと、お母さんが。

生涯学習課長 お母さんが実際に表で発症する前に、こういった関係で運びこまれたからたまたま発見されたということ。たぶん会見を聞いている限りは、まだ正式な発症に至る前に、こういうことが発生したから検査で見つかったと。恐らくそんなに世間にまき散らかしているような状態ではないのかなと。そんな関係で、私先程図書館の件で、様子見ようかなと。

石川委員 もう1回すいません。25は入院。

生涯学習課長 25は入院の手続きというようなことをさっきの会見でしてましたので、したかしないかまではわかりません。

石川委員 いずれにしてもねえ、どうまき散らされてるかわからないですよ。わかりました。

職務代理者 私も賛成です。26日までお休みというのは、恐らくもうちょっと出てくるのかなと感じますので、先手必勝でいいのかなと思います。

教育長 ではそんなかたちで、今日の教育委員会で臨時休校を決定したということで、この後校長会にお伝えしたいというふうに思います。以上で議事のほうは終了したいと思います。

教育総務課L ありがとうございます。それでは、以上をもちまして第4回臨時の教育委員会を終了いたします。